
APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Intention générale pour Février 1892

Désignée par Son Em. le cardinal Préfet de la Propagande et bénie par Sa Sainteté Léon XIII.

La Franc-Maçonnerie, cette secte monstrueuse qui s'est placée en face de la Majesté divine dans l'état de révolte permanente, ne pouvait, sans se contredire, demeurer indifférente à l'égard des représentants de l'autorité. S'inspirant donc du *Non serviam* de son chef, elle a écrit sur son drapeau, toujours caché aux yeux des profanes, la devise satanique : *Ni DIEU, ni maître* ; et elle ne cesse, depuis plus d'un siècle, de poursuivre de ses basses injures et de ses odieuses calomnies les représentants de l'autorité divine, tous ceux du moins qui ne sont pas trahis à leur mandat.

C'est ainsi qu'elle a, tout d'abord, déclaré une guerre implacable au Vicaire de JÉSUS-CHRIST sur la terre, notre Saint-Père le Pape ; et ces simples mots *Vive le Pape !* suffisent—nous venons de le voir—pour susciter les transports de sa fureur. L'objet de la haine et des infamies maçonniques, ce sont ensuite les évêques, ce sont les prêtres ; ce sont aussi les princes chrétiens et tous ceux qui, dans l'exercice de l'autorité civile, ne montrent pas qu'ils ont renié leur baptême ; c'est enfin, dans la famille, l'autorité des pères et des mères ; et c'est dans le monde du travail, l'autorité des propriétaires et des patrons.

Or, ici comme partout, la tactique de l'ennemi nous enseigne la marche à suivre pour lui résister et pour le vaincre. A nous donc de provoquer, en ce moment, dans tout l'univers, une recrudescence de respect et de filial amour pour notre Saint-Père le Pape Léon XIII, indignement outragé. A nous de nous serrer autour de nos Evêques et de nos prêtres, et d'entourer aussi de nos respects les autres autorités légitimes, leur obéissant toujours, en ce qui n'est pas contraire à la loi de DIEU. A nous d'inculquer de plus en plus, à la jeunesse, le respect et l'amour envers l'autorité si douce et si bienfaisante que Dieu a instituée au foyer chrétien, et que s'efforce de ruiner partout l'impiété maçonnique. A nous enfin de faire comprendre aux ouvriers et aux patrons, suivant l'admirable Encyclique de Léon XIII, que l'Eglise seule, en restaurant dans les cœurs tous les légitimes respects, pourra faire observer tous les devoirs et rétablir, dans le monde du travail et dans la société humaine, cette paix si désirable que le Cœur du Dieu fait chair est venu apporter, ici-bas, aux hommes de bonne volonté.